
          1 月 13 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

名誉会員ならびに市長である吉成日立市長ようこそ

お越し下さいました。卓話宜しくお願い致します。 

この一週間を振り返るといろいろなことがありまし

た。 

フランスではこういうことがあってはいけないとい

う事件がございました。ナイジェリアでは少女の自爆テ

ロ、これもあってはなりません。このような事件は忘れ

てはなりません。再び起こらないように、一人一人が常

に考えていかなければいけないと思います。 

明るいニュースでは、スキージャンプの高梨選手が 2

連勝しました。テニスでは錦織選手がダブルス準優勝、

シングルス 4強入り。ゴルフでは松山選手が首位タイで

最終日に。サッカーではアジア杯予選でパレスチナに快

勝といいことづくめでありました。 

昨日は全国的には成人式ということで、にこやかに過

ごした日であったと思います。 

今度の 18 日に郷土かるた大会がございます。この日

を藤居ガバナーが推奨しておりますロータリーデーに

します。 

私事ではございますが、2 日前にマルトの抽選会に行

ってきました。一緒に行った娘が 3千円の商品券を当て

ました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 郷土かるた大会は、会長幹事、社会奉仕委員長、青

少年奉仕委員長が出席します。朝 9時から午後 1時

までですので、時間の許すかたはぜひご出席下さい。 

 IFFの御礼状がワイキキ RC会長から届いておりま

す。 

 交換留学生は、小泉さんとパーカーさんです。 

 日本ユネスコ協会から「絵で伝えよう！わたしの町

のたからもの」の支援ありがとうございましたと来

ております。 

 24日の IM、大みか駅からバスが出ます。11名乗車

予定です。乗用車は 3名です。 

 本日、理事会です。宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 来週、恒例の日立ふきのとうの会の七味唐辛子と梅

ジャムの販売を行います。お買い上げのほうお願い

いたします。 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



国際奉仕委員会      木本委員長 

 1月 31日にワイキキ RC会長と IKKOさんが留学生と

ともに来日します。白山にて懇親会を行います。 

 3月 1日から明秀学園の小泉さんが約 1ヶ月の留学

に行くことが決定しましたのでご連絡致します。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 22名 7名 88％ 0名 88％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 吉成市長、名誉会員卓話宜しくお願いいたします。 

川崎会長・千葉幹事・宮本尚彦・高島章行・ 

信太克己・弓野博司・鹿志村高道・石川國博・ 

白土仙三郎・川村昌弘・小澤興・山本忠安・ 

星 勝治・池澤 健・朝日正道・千葉隆一・ 

木本貴一・小倉正美・石川 悟 

 近火見舞ありがとうございました。 

鈴木幸一 

 今年もよろしくお願いします。 

佐藤信彦 

 箱根駅伝で母校が優勝しました。今年はいいことあ

りそうです。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 35,000円 累計額 799,000円 
 
 
プログラム 
 

名誉会員卓話     吉成日立市長           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんあけましておめでとうございます。本年も宜

しくお願い致します。 

 烏帽子岩のバナーを見ていて思い出しました。中曽

根元総理が幼少期に家族で茨城の海に来たそうで

す。回顧録を見ますと平磯海岸と記憶違いがあった

ようなので、河原子海岸であると手紙を書きました

ところ返事が来ました。 

 昨年 11月 1日に十王町との合併 10周年記念式典を

行いました。早いものだなとしみじみ思います。 

 震災復興計画を行い、小中学校の耐震化、市民会館、

サンピア日立などの公共施設の補修が完了し、3年

間でほぼ震災前に戻ったかと思います。総額 260億

円掛かりました。国と県が財源をくれて、市で持ち

だしたのは約 30億円で済みました。 

 新庁舎の建設なのですが、130億の予算です。水戸

市は 150億で計画していたのですが、200億以上掛

る予定で予算圧縮するそうです。 

 県内各市町が新庁舎の建設を急ぐ理由は、国が特別

交付税という形で交付金をくれるからだと思いま

す。 

 池の川体育館は建設中で、完成すると茨城国体の時

に卓球とバスケットの会場になります。3千人収容

予定ですので、アリーナと言って下さい。成人式も

体育館の中で出来ると思います。「池の川さくらア

リーナ」という名称を予定しています。 

 人口問題もあります。日立市は、「日本創成会議」

人口分科会が消滅可能性都市に分類しております

が、私はこのデータに違和感を覚えます。 

 JRの 3月のダイヤ改正で、高萩減便となるようです。 

 国道 245号は、河原子までは国直轄でやるというこ

とです。本来、3桁の国道は県事業です。県には、

日立港から河原子まで、できれば鮎川まで 4車線化

をお願いしたいと思います。 

 鮎川の日立化成とサンユーのところを広げており

ますが、あれは県事業です。常磐線の下を通って、

国道 6号まで繋げようとしています。 

 建物よりもインフラが重要だと思います。鉄道、道

路の整備を中長期的に投資し着実にすすめること

で日立が維持できると思いますので、ロータリーか

らも県に言っていただきたいなと思います。 

 次に医療問題です。団塊の世代があと 10年で 75歳

になります。我々もいつ病気になるか分かりません。

ありがたいことに、日立製作所が日立総合病院の建

て替えをやっております。ひたち医療センターも建

て替えをしております。市からも支援をし、今から

準備を進めておきたいと思います。 

 今年はぜひとも日立製作所には東京ドームに、明秀

学園日立高校には甲子園に行ってもらい、日立市民

が元気になれるように希望しております。 

 皆さん健康で、それぞれの分野でご活躍されること

をご祈念します。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


